



『Hustle&Creative 白鷗デジフェス』開催のお知らせ

白鷗大学足利高等学校 生徒会

新型コロナウイルスの影響により中止となった《白鷗祭》の代わりとして、2022年1月27日（木）に新しい学校行事を開催します。

●『Hustle&Creative 白鷗デジフェス』とは？

今もなお、脅威をふるっている新型コロナウイルスに対抗するために、デジタルの力を使った新しい学校行事を行います。主に「文化デジフェス」と「スポーツデジフェス」の2部構成となっています。

1. 文化デジフェスとは？

白鷗祭で予定されていたステージ部門の部活動・有志団体から動画を募り、各教室でTV視聴します。参加予定団体は以下の通りです。

- | | | | |
|------------------|-------------|-----------------|-------|
| ・放送部 | ・演劇部 | ・バトントワリング部 | ・軽音楽部 |
| ・吹奏楽部 | ・書道部 | ・富田校舎生徒（自主制作映画） | |
| ・ダンス同好会（富田校舎） | ・HAKU4 | ・こゆきとななこ | |
| ・m r s s y（メシーア） | ・シークレット枠（?） | | |

2. スポーツデジフェスとは？

デジタル技術を使った最新のスポーツを2種目用意しました。各クラスでチーム編成を行い、クラス対抗戦（トーナメント戦）を行います。

① SASSEN（サッセン）

センサーを内蔵した「刀」を使って戦うデジタルチャンバラ。まるで侍の勝負のような、一発で勝負が決まる「真剣勝負の面白さ」を実感できます



② HADO（ハドー）

頭にヘッドマウントディスプレイ、腕にアームセンサーを装着して楽しむ ARスポーツです。自らの手でエネルギーボールやシールドを発動させ、フィールドを自由に移動し、仲間と連携しながら対戦を楽しみます